
 

PROCES VERBAL DU COMITE DIRECTEUR DU 23 MAI 2025 
Maison des sports – Olivet / Début de la réunion : 19h00 

Présent(e)s : Michel AMIGUES, Jean-Luc BARBOZA, Jean-Marc BRUNEAU, Fabrice CHANTRIAUX, François FOUCHET, 
Maggy GUEDON, Edith GUERIN, Fabien LACOMBE, Véronique MARCHET, Christine MERLIER, Franck SOUCHET, Kilian 
SOUCHET.  

Absent(e)s excusé(e)s : Ludovic CANTIN, Adrien DODU, Murièle LAGUETTE, Karine MONTEMBAULT PELLETIER, Patrick 
PIAU, Cédric RICHARD, Patrick WOLFARTH..  

Assistent : Florian TANCHOUX – Fabien VALO 

INFOS PRESIDENT 
1. Félicitations à Patrick PIAU pour sa médaille de Bronze du Mérite Fédéral remis en décembre 2024 à l'AG 

de la Fédération. 
 

2. Réunions en visio avec Gilles ERB le 1er jeudi de chaque mois, 
 6 mars - Présentation « Fédé à missions » + information suspension CDF Corpos, 
 3 avril - Présentation du projet avec le nouveau partenaire fédéral « Crédit Mutuel », 
 7 mai - Répartition du coût des licences & questions diverses. 

 

3. Lundi 12 mai : Réunion Convention Comités/Ligue/FFTT à Salbris (Fabrice + Edith + Fabien V + Florian). 
 

4. Présence aux Assemblées Générales : 
 AG sport adapté le 20 mars à Châteauneuf 
 AG Asso Gestion de la MDS Olivet le 25 mars à MDS Olivet 
 AG CDOS le 18 mars à MDS Olivet 
 AG PSL le 2 avril à MDS Olivet 

 

5. Dossier demande subvention ANS, un grand merci à Edith une nouvelle fois !!! 
 

6. Prévisions 
 Visite Club : Varennes-Changy  le 24 mai par Fabrice 
 Projet du Comité à mettre en place courant juin 2025 
 Invitation inauguration Table école Patay le 13 juin 2025 à 15h30 : Fabrice et Jean-Marc 
 Invitation inauguration Table école Les acacias le 17 mai 2025 : Fabrice et Murièle 
 Présence aux Assemblées Générales des clubs : 

o SMOC St Jean de Braye, lundi 23 juin : François & Jean-Luc 
o USM Saran, vendredi 13 juin 
o CJF Fleury, samedi 6 Septembre : Fabrice 
o Sud Loire TT, jeudi 26 juin : Fabrice 
o Gien, samedi 28 juin : Fabrice 

INTERVENTION JEAN-MARC – DEVELOPPEMENT 
 5 juin : journée organisée par le CDOS, Fabien V. sera présent le matin, demande faite à l’USO pour 

mettre à disposition Nicolas Mendes 
 27-29 mai : l’USO met 2 tables pour faire une animation sportive à la guinguette-péniche 
 1er juillet : l’école de Menestreau demande de mettre à disposition un intervenant et des tables pour 

les olympiades inter-écoles. Jean-Marc va s’occuper des tables. 
  



 

INFOS « SECRETARIAT – TRESORERIE »  

 Michel fait un point rapide sur les finances : Compte courant : 12954.12 €, sachant qu’il y a des 
virements de partenariat des France Vétérans qui n’ont pas encore été faits. 

 Achat du véhicule DACIA (décision du CD du 13/09/2024) 
o Mise en place d'un carnet de bord (pour les conducteurs autres que Fabien V) 
o Mise en place d'un carnet d'entretien "Nettoyage" 

L’ancienne voiture va être mise en vente. 
 Les rapports des commissions pour l’AG Comité sont à transmettre pour le 30 juin, si possible. 
 Vacances des salariés : du 21/07 au 18/08 pour Fabien et du 25/07 au 22/08 pour Florian. 
 Titres du Loiret : Derniers préparatifs 
 Statistiques (Florian) : « compétition + dirigeant » : 1565 soit 1424 messieurs et 141 dames (+ 112 par 

rapport à l’an dernier);  « Loisirs » : 1529 soit 1247 messieurs et 242 dames (+258); 
« évènementielles » : 414 (124 dames et 290 messieurs) (-1250). 

 Circulaire administrative (Florian) : 
o Le certificat médical n’est plus obligatoire jusqu’à 40 ans, puis obligatoire tous les 5 ans, 
o Mutation : plus de limite pour le nombre de mutés, 
o Corpo : suspension des championnats de France pour cette année, 
o Calendrier sportif 2025 2026 : fin de 1ère phase début janvier, tout doit être remonté au 14 janvier. 

 Validation du calendrier 2025-2026 
 Retour sur les France Vétérans 2025  

o Un grand Merci à tous les bénévoles 
o Que des retours positifs 
o Courrier de félicitations reçu de Gilles ERB 
o Débriefing prévu avec l’AS Gien le samedi matin 21 juin 
o Le bilan financier n’est pas encore finalisé. 

TEMPS D’ECHANGES 

 Questions et infos diverses : 
o Courrier de l’USO : la Mairie d’Orléans a informé que toutes les salles seraient fermées le 

soir à 22h30 ; cela impactera donc le championnat par équipes, 
o Courrier de l'Hirondelle (pour tournoi Loisir)  Voir Jean-Marc, 
o Courrier Ingré pour interclubs poussins, géré par la CDJT, 
o Qu'en est-il de la subvention du Conseil départemental ? On ne sait toujours pas, 
o Fabien Valo va lancer une formation pour le VR, 
o Peut-être faire des stages pour tous avec des adultes aussi, 
o Réunion de travail de la sportive le 20 juin avec remise à plat de toutes les compétitions 

à laquelle seront conviés un responsable de la CDJT et de la CDA. 
 
 

Fin de la réunion : 21h08 
 

Christine MERLIER 
Secrétaire adjointe. 

 

 
 
 
 
 


